

# *Senador colombiano Iván Cepeda llama a preservar proceso de paz*

---



La Habana, 3 oct (RHC) El senador colombiano Iván Cepeda llamó este lunes a actuar con responsabilidad y grandeza política para propiciar un consenso nacional que permita preservar el proceso de paz luego del resultado del plebiscito celebrado la víspera.

El país que votó ayer está dividido prácticamente de manera simétrica y tenemos de por medio su futuro, hay que actuar con mucha responsabilidad, hacer un ejercicio de diálogo y apertura, pero por encima de todo es necesario preservar el proceso de paz, comentó el congresista en declaraciones a La F.M.

Dicho plebiscito fue convocado para que los ciudadanos respaldaran con su voto los pactos rubricados oficialmente el pasado 26 de septiembre en Cartagena de Indias por el Gobierno y las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), con los cuales se comprometieron a terminar el largo conflicto entre ambas partes.

Cepeda manifestó que apoya la decisión de mantener el cese el fuego bilateral y de hostilidades, ratificado por el presidente Juan Manuel Santos y esa guerrilla, al tiempo que instó a buscar un acuerdo nacional el cual posibilite construir la paz de una manera sólida y perdurable.

Eso es lo que nos debe mover a todos en esta coyuntura, subrayó el destacado defensor de derechos humanos y parlamentario por el Polo Democrático Alternativo, alianza de izquierda.

El proceso de paz está en un estadio en el cual hay que tomar decisiones y hallar la salida entre todos de manera constructiva, no podemos sentarnos durante años a discutir y discutir cuáles serían las fórmulas, insistió.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107451-senador-colombiano-ivan-cepeda-llama-a-preservar-proceso-de-paz>



**Radio Habana Cuba**